

Im "Gänsemarsch" durch St. Martin

Geschrieben von: Werner Heiter
Sonntag, 14. November 2010

„Wer gewinnt heute die Gans?“, 32. Martinslauf in St. Martin

Wo anders als im pfälzischen St. Martin muss man an den Start eines klassischen Martinslaufs gehen. Bereits zum 32. Mal jährt sich im November 2010 dieser „Wettkampf“, und ein anspruchsvoller Wettkampf, das sind die knackigen 6x1.300m-Runden allemal, bei denen es kaum eine Erholungsphase gibt. Tanja Griebbaum hatte sich zwar viel vorgenommen, musste aber ihrer starken Gegnerin Aline Krebs den Vortritt lassen. Trotzdem konnte sie in Klasse 28.02 min als 9. Einläuferin und Platz 2 der WHK durchaus zufrieden sein. Werner Heiter (das ist der, der ja eigentlich nicht mehr läuft) kämpfte sich in 30.46 min über die 6 anspruchsvollen Dorfrunden und rettete mit 18 sec Vorsprung den Sieg in der M 60 vor seinem „ewigen“ Widersacher gleichen Namens. Karl-Heinz Kern war in St. Martin zum ersten Mal am Start, er gewann gewohnt souverän die M 70 in 33.56 min. Bernhard Wulff finishte in 37.14 min und Monika Steiger (39.45 min) schnupperte nach langer Verletzungspause endlich wieder „Wettkampfluft“.